

KORAMIL

Bersama Perwira Staf dan Danramil, Dandim 1310/Bitung Terima Arahannya Danrem 131/Stg

Abdul Halik Harun - BITUNG.KORAMIL.NET

Sep 13, 2022 - 21:19



Dandim 1310.Bitung Letkol Arm. Yoki Efriandi M.Han bersama perwira Staf dan juga Danramil Lingkup Kodim 1310 Bitung terima arahan Danrem 131/Stg



BITUNG - Dandim, Perwira Staf serta Danramil jajaran Kodim 1310/Bitung termasuk Kodim jajaran Korem 131/Santiago, terima Arahan Danrem 131/Stg, Brigjen TNI Mukhlis S.A.P. MM melalui Vicon, di ruang Pancasila Makodim 1310/Bitung Selasa (13/09/2022).

Dalam kegiatan selain Danrem 131/Stg, juga hadir Dandim 1310/Bitung Letkol Arm Yoki Efriandi, M.Han., Pasiops Dim 1310/Btg Kapten Chb Albert Lengkoan, Pasipers Dim 1310/Btg Kapten Inf Djhon Datangmanis, Danramil 1310-01/Bitung Kapten Inf Frederik Liwutang, Danramil 1310-05/Kdt Kapten Inf Abdul Razak, Wadanramil 1310-06/Airmadidi Letda Inf Adrie Malinti, Plh. Danramil 1310-04/Dmb Letda Inf M. Tangkere, Pasilog Dim 1310/Btg Letda Inf Isak Mangimpis, Plh. Pasiintel Dim 1310/Btg Peltu Adri Soleman, dan Plh. Danramil 1310-03/Lkp Peltu A. Budiman.

Mengawali Pengarahannya, Danrem 131/Stg Brigjen TNI Mukhlis, S.A.P., M.M., mengucapkan terima kasih kepada Dandim jajaran Korem 131/Stg atas angka pelanggaran yang menurun dari Personel jajaran Korem 131/Stg.

Melanjutkan, Danrem berharap Para Dandim agar tetap maksimal dalam melaksanakan tugas. Secara internal di wilayah Korem 131/Stg. Ketahanan pangan masih kurang, untuk itu Danrem minta semua jajaran untuk lebih meningkatkan lagi program ketahanan pangan serta bagaimana hasilnya terbaik buat masyarakat dengan kata lain semua hasilnya diberikan kepada masyarakat sehingga masyarakat sejahtera.

."Terus berkoordinasi dengan Dinas Pertanian setempat dan timbulkan ide-ide kreatif di bidang ketahanan pangan untuk kesejahteraan rakyat," ujar Danrem.

Danrem juga menyampaikan, agar program Manunggal Air yang sudah dipaparkan Kodim-Kodim, untuk segera dimanfaatkan.

"Buat target ternilai dan terukur serta publikasikan apa yang telah dikerjakan demikian juga terkait program unggulan Kodim yang telah dikerjakan dengan

membuat testimoni yang bagus dari penerima bantuan," Ujar Danrem.

Baru baru ini Danrem 131/Stg Brigjen TNI Mukhlis, S.A.P., M.M., dikukuhkan sebagai "Bapak Sunting" Sulawesi Utara. Menurut Danrem, ini bukan bersifat seremonial belaka.

Dengan dikukuhkannya sebagai Bapak Stunting, Danrem memerintahkan Kodim jajaran untuk memberikan sosialisasi serta pengetahuan terkait Stunting. Juga mencocokkan data di BKKBN dan BPS dengan data sebenarnya di wilayah binaan by name by address.

"Galakkan dan aktifkan lagi Posyandu di Kelurahan-Kelurahan atau Desa-Desa di wilayah jajaran Kodim," tegas Danrem.

Terkait bencana alam, Danrem menjelaskan, bahwa iklim akhir-akhir ini berubah-ubah dan cukup ekstrim, hal ini tidak bisa kita cegah.

"Terus monitor perkembangan wilayah dengan mengetahui spesifikasi bencana alam yang ada di wilayah dengan memanfaatkan Babinsa jajarannya masing-masing," tukasnya

Hal lain, Menghadapi pemilihan umum, Danrem meminta seluruh prajurit jajaran Korem 131/Stg jaga netralitas TNI dan jangan ikut ikutan tergiur dengan hal yang bersifat finansial ataupun janji janji yang menggiurkan.

"Jaga netralitas TNI dan Jangan memasang stiker-stiker calon yang ikut dalam pemilu," pintanya.

Menambahkan, Danrem juga mengingatkan agar Dandim menekankan anggotanya untuk menjauhi masalah di wilayah. Jika ada masalah selesaikan semaksimal mungkin, libatkan aparat penegak hukum/pihak kepolisian untuk menyelesaikannya.

"Jika anggota yang melakukan pelanggaran, yang paling dirugikan adalah anggota itu sendiri dan keluarganya," tutupnya

Usai pengarahan Danrem 131/Stg, Dandim 1310/Bitung Letkol Arm Yoki Efriandi, M.Han., mengingatkan, "Kepada Perwira Staf Dan Danramil jajaran Kodim 1310/Bitung, agar arahan-arahan yang sudah di sampaikan Danrem 131/Stg melalui Vicon ini agar dipahami dan dilaksanakan dengan penuh rasa tanggung jawab," tutur Dandim singkat. (AH)